

# Cocina Gefest 6300-02 0046

El encendido eléctrico se ralentiza, las perillas del interruptor de gas son redondas y no se ve de lejos en qué posición están, el quemador trasero es demasiado pequeño, sobre el cual es prácticamente imposible hacer nada.

El encendido eléctrico funciona, por así decirlo, con un retraso de medio segundo. El botón ya se ha soltado, pero la chispa acaba de saltar. Las manijas de los quemadores se han modernizado y se han vuelto muy poco informativas. (No es lo mismo que en la foto). Son completamente redondos sin una gran división en todo el mango. Solo hay un puntero de punto ma-a-a-escarlata. Hasta que aprendieron de memoria a qué edad no le conviene que así. Tuve que romper mis ojos en lugar de la habitual mirada rápida. Al principio, todo lo que tiende a huir de la estufa definitivamente se escapa, hasta que ves que torcer, ya está todo en la estufa. Debido a esta característica, no lo recomiendo a los cocineros mayores: la practicidad realmente se elimina por el bien del diseño. No podrán los diseñadores haber encontrado un compromiso? La iluminación en el horno se enciende solo con el motor de la parrilla, cuando horneas algo que necesita ser monitoreado, el motor trilla en vacío, se queda sin su recurso y se come mi dinero, no es económico. Es realmente difícil conseguir un botón extra? El precio de la emisión es de 100 rublos, y la conveniencia es de un millón.

Un inconveniente insignificante es que el motor de la parrilla se enciende cuando se enciende la luz del horno. Es realmente difícil conseguir un botón extra? El precio de la emisión es de 100 rublos, y la conveniencia es de un millón.

Un inconveniente insignificante es que el motor de la parrilla se enciende cuando se enciende la luz del horno. Es realmente difícil conseguir un botón extra? El precio de la emisión es de 100 rublos, y la conveniencia es de un millón.

Un inconveniente insignificante es que el motor de la parrilla se enciende cuando se enciende la luz del horno.